

# *Destaca diario La Jornada saludo de Díaz-Canel a médicos cubanos que laboraron en México*

---



México, 24 jul (RHC) El diario mexicano La Jornada destacó este viernes la bienvenida del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a la brigada médica que arribó al país tras apoyar a México en el enfrentamiento a la pandemia de la Covid-19.

El periódico relata que Díaz-Canel reconoció el trabajo realizado por los profesionales de la salud y les agradeció su labor en el complejo escenario epidemiológico que enfrenta esa nación hermana.

A la llegada de este grupo al aeropuerto internacional José Martí, de La Habana, el primer mandatario a través de un video, en atención a las normas higiénico-sanitarias vigentes en la nación caribeña, Díaz-Canel destacó que el personal laboró en 68 servicios de nueve hospitales, en los que atendieron a más de 54 mil pacientes, de ellos 43 mil 44 afectados por el virus SARS-CoV-2, causante de la enfermedad Covid-19.

Resaltó que el impacto de la atención médica de esta brigada permitió salvar dos mil 169 vidas; además, dijo, sus integrantes trabajaron en servicios de cura y sutura, de urgencias, de medicina interna, entre otros, informó la televisión nacional.

"Esta ejemplar actuación de ustedes demuestra una vez más la fortaleza de ese sentimiento de solidaridad que ya es convicción en el pueblo cubano y se expresa particularmente en la labor de nuestras brigadas médicas en el exterior, y también de la calidad del sistema de salud de la mayor de las Antillas".

Otros dos vuelos son esperados entre el viernes y el sábado en La Habana con colaboradores cubanos que se desempeñaron en Ciudad de México a pedido de sus autoridades.

Cuba ha enviado más de 40 brigadas del Contingente Henry Reeve, creado en 2005 por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, a más de una treintena de naciones para ayudar a combatir la pandemia de Covid-19. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/229533-destaca-diario-la-jornada-saludo-de-diaz-canel-a-medicos-cubanos-que-laboraron-en-mexico>



**Radio Habana Cuba**